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 CONSULTA DI QUARTIERE 4 A 

Città Giardino - S. Osvaldo - S. Rita - Madonna Pellegrina - S. Croce - S. Paolo 

In data 21 gennaio 2021 alle ore 21.00 la Consulta di quartiere 4A si riunisce in modalità 

telematica sulla piattaforma Zoom.  

Vengono avvisati i partecipanti che la riunione viene registrata e proiettata in diretta sulla 

pagina Facebook della Consulta. 

  Presente Assente 

Andrian Alberto X   

Cunico Maria   x  

Drago Giovanni X   

Fedeli Agnese X   

Gamba Marco X   

Giacon Celestino X   

Griggio Filippo X   

Munzone Silvia X   

Ripa Cecilia X   

Segato Maurizio X   

Aggio Alessandro   X (non giustificato) 

Cagnin Giuseppe   X 

Peron Davide  X 

Rigon Fiorella  X  

 

Il Presidente verificata la regolarità della convocazione chiede la disponibilità di un membro 

della Consulta per la stesura del verbale. Si rende disponibile Silvia Munzone.  

 

1. Comunicazioni del Presidente: 

Sono stati messi a disposizione di ciascuna consulta 35.000 euro per interventi da 

indirizzare sul territorio. Purtroppo, non possiamo mettere in atto una vera e propria 

partecipazione dei cittadini a causa delle tempistiche ristrette entro le quali devono essere 

formulate le proposte. Quello che, invece, si riuscirà a fare  è una consultazione dei cittadini 

le cui modalità sono state decide insieme agli assessori competenti e a tutti i presidenti della 

consulte. È stato deciso che a partire dal 3 febbraio tutte le consulte proporranno ai cittadini 

con un questionario, sia cartaceo che telematico, per raccogliere istanze, idee e necessità. 

Pertanto, dal 3 febbraio fino alla prossima consulta,  calendarizzata per il 25 febbraio, si 

apre la consultazione da parte dei cittadini; in marzo dovrà essere formalizzata la proposta 

al Comune. Invitiamo le associazioni a coinvolgere a loro volta i loro associati.  Viene letto 

il testo del questionario.  

Interviene Marco Finco, Consulta 4B: 

chiede se l’obbiettivo del questionario sia quello di identificare il progetto da sviluppare o 

capire se il territorio è più interessato al sociale o ad un altro settore.   

Il Presidente risponde che si possono indicare anche solo gli ambiti, che corrispondono a 5 

assessorati specifici. È importante che le associazioni che ci seguono diffondano 

l’importanza di partecipare ai loro associati.  
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 Interviene Francesco Giacon: 

dà la disponibilità dell’associazione per una diffusione del questionario.  

Interviene Agnese Fedeli, Consulta 4A: sottolinea l’importanza della diffusione della 

consultazione anche tramite e-mail e pagine FB delle associazioni. 

Il pubblico evidenzia che chi ha associati anziani può avere difficoltà a contattarli con questi 

mezzi e che è importante la diffusione cartacea.  

Interviene l’associazione Rarinantes Patavium: 

sono disponibili ad intervenire, hanno già progetti e attività culturali da proporre. 

Interviene Agnese Fedeli, Consulta 4A: chiede la disponibilità dei presenti per organizzare 

dei banchetti, con tutte le precauzioni, per somministrare il questionario. 

Interviene Oriana Nicolè, Centro Socio Culturale: chiede come avverrà la raccolta dei 

questionari e se sia possibile inviarlo a casa.  Come Centro Socio Culturale dà la 

disponibilità per la raccolta ma sottolinea che non è chiaro come fanno a reperire le cartoline.  

Il Presidente precisa che alcuni consultieri saranno a disposizione per distribuire i 

questionari alla Ivo Scapolo.  

Interviene l’associazione Amici della bicicletta: 

hanno circa 400 soci da raggiungere via e-mail. Chiedono se il questionario sia editabile. 

Sottolineano che molte persone non sanno a che consulta appartengono. 

Il Presidente precisa che il questionario è editabile. Condivide l’osservazione e sottolinea 

che il modulo è uguale per tutte le consulta con la sola indicazione nell’intestazione della 

consulta e dei rioni da cui è composta.  

Interviene Silvia Munzone, Consulta 4A: 

a tal proposito propone che sia la Consulta a inviare alle associazioni il questionario 

accompagnato da una breve descrizione della Consulte e link di PadovaNet, in modo le 

associazioni possano inoltrare il questionario corredato delle necessarie informazioni.  

 

2. report dei Tavoli di lavoro: 

La Consulta aveva creato 4 laboratori tematici: cultura, sociale/scuola mobilità e verde. Al 

momento non abbiamo più lo sportello del martedì sera in cui si trovavano i laboratori a 

turno. Abbiamo pensato che unire in due laboratori le attività risponda meglio alle esigenze 

del momento: mobilità e verde un laboratorio, sociale e cultura il secondo laboratorio. Il 

Presidente fa la proposta ai vari consulterei di entrare nel merito. 

Agnese Fedeli, cultura e sociale: abbiamo pensato di unirle i laboratori perché spesso le 

cose sono tangenti. La cultura è difficile da praticare mentre le tematiche sociali sono 

sempre in prima pagina. Al momento i più rilevanti trattati dal tavolo sono i seguenti:  

- Enars e Train de vie: progetto che riguarda la rigenerazione dello spazio del Parco Santa 

Rita che prevede un progetto partecipativo dei residenti su come viene vissuto adesso il 

parco e come viene implementato; 

- come sta cambiando il mondo scolastico, impatto del mondo del digitale sulla vita di tutti 

noi e il problema dell’isolamento. A tal proposito l’idea è quella di organizzare anche con la 

consulta 5B dei momenti di approfondimento online con degli esperti; 
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 - è attivo da qualche settimana il servizio di prestito bibliotecario a domicilio per gli over 65 

e per tutti quelli impossibilitati a recarsi in biblioteca. È un servizio che le consulte 4a e 4B 

avevano chiesto da tempo. Si deve telefonare in biblioteca, prenotare e, anche grazie ai 

volontari del CSV, il libro viene recapitato. Vi chiediamo di diffondere la voce 

Interviene Marina Bolletti- associazione Alvise Cornaro: 

La biblioteca del liceo Cornaro fino a prima del Covid era aperta ai cittadini. Dalle 14.30 alle 

17.30 la biblioteca è stata aperta a tutta la cittadinanza per prestito di materiale e lettura. 

Sollecita la partecipazione della consulta alle scuole. Come associazione hanno pensato di 

lanciare tramite insegnanti raccolta di testi, libri o immagini che riguardano il vissuto durante 

la pandemia. Propone alla Consulta di collaborare in questo progetto 

 

Marco Gamba, tavolo modalità, urbanistiche e verde: 

abbiamo visto che spesso ci sono argomenti che si incrociano anche come competenze 

comunali. L’obbiettivo è quello di far interagire anche i settori tecnici del Comune in modo 

che vengano fuori nuove idee. Temi che interessano del territorio: 

-tram; 

- nodo del bassanello; 

- riordino del verde nel territorio della consulta; 

- valorizzare l’area dell’ex Madonna di Lourdes unendo le aree verdi; 

- Parco Iris.  

Michele Zaggia- Rarinantes: 

quest’anno è cambiato il consiglio direttivo e hanno deciso di inserirsi in un contesto di 

valorizzazione. Sono state intraprese della attività, seppur limitate e, in particolare, hanno 

messo in opera un progetto con delle visite in barca (con partenza da Camposampiero, 

passaggio nella riviera, con una guida che illustra le varie caratteristiche, passa nel bacino 

della specola). Nel tour è compresa la visita alla Torre del Diavolo, dove il proprietario fa 

una degustazione di vini. Questo progetto ha avuto un riscontro notevole. Hanno in progetto 

per l’anniversario della Rarinantes che si terrà in luglio di sfruttare il bacino della specola 

come palco scenico e gli argini come platea. Nel sociale si stanno inserendo con un progetto 

rivolto agli ipovedenti per la guida sensoriale.  

La sede è all’interno di Padova Nuoto e hanno delle difficoltà di inserimento per far passere 

la gente. Per loro arrivare a Madonna di Lourdes sarebbe eccezionale per far avvicinare le 

persone all’associazione e ai progetti.  

Partecipa anche il vicepresidente dell’associazione Valentini. Precisa che i giardini che 

saranno unificati si prestano a luogo in cui la cittadinanza può partecipare allo spettacolo 

già citato. Lo spettacolo ha avuto grande successo durante il corteo di inaugurazione del 

carnevale della Riviera Fiorita. L’attività di valorizzazione della città dalle acque che hanno 

portato avanti quest’anno è stata condotta con molta difficoltà per due ragioni: l’arrivo dei 

turisti (salire e scendere dalla barca) è molto complicato anche perché stato concesso 

l’utilizzo del giardino della Madonna di Lourdes. Il secondo è che è stato necessario pulire 

il percorso dalle alberature. Condizione necessaria perché quelle zone possano essere 

fruite è la percorribilità che le acque sia garantita. Non è una cosa complicatissima.  
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 Precisano che lo sport della voga alla veneta sarà ospitato alle olimpiadi di Parigi e questo 

può essere un primo passo verso il riconoscimento della voga alla veneta come sport CONI 

con sua federazione. Si vorrebbero far trovare pronti e avere un luogo adeguato. La 

Rarinantes vede la partecipazione di molti giovani visto che sono state organizzate due 

scuole di voga, con più di 150 allievi. 

Il presidente Giacon ringrazia per l’intervento dell’associazione Rarinantes che è andata a 

porre l’attenzione sulla riqualificazione dell’area Ex Madonna di Lourdes che è sicuramente 

un aspetto molto importante per il nostro territorio già affrontato in varie riunioni di consulta 

con piu’ associazioni e che sicuramente andra’ ripreso con l’assessorato alle infrastrutture 

e vicesindaco Andrea Micalizzi che ne ha la competenza.  

Associazione Solifer: come associazione stanno promuovendo uno sportello di ascolto 

rivolto alla cittadinanza. Il progetto è finanziato da un bando . Si tratta di uno sportello di 

consulenza e supporto psicologico a cadenza settimanale per il quale  inoltreranno  la 

richiesta al Comune  per poterlo svolgere alla Ivo Scapolo. Oltre a questo progetto, che 

verrà portato avanti sicuramente fino al 31 dicembre, hanno anche delle attività mirate ad 

alcune fasce di cittadini che hanno sofferto dell’emergenza (anziani, donne, operatori 

sanitari ecc.) con dei laboratori psico-corporei che all’inizio verranno svolti online.  

Chiara cremonese, Centro Studi l'Uomo e l'Ambiente: uno dei più importanti progetti che 

gestisce l’associazione è il progetto “Viso” (viaggiamo insieme e superiamo ostacoli) che ha 

come obbiettivo quello di far viaggiare le persone con disabilità con le famiglie e gli amici. 

Hanno un sito e una pagina FB. Stanno pensando di evolversi perché si deve tener conto 

che ci sono momenti in cui si creano disabilità temporanee o delle difficoltà. Queste possono 

essere difficoltà legate, ad esempio, alla pandemia, all’uso dei passeggini. Stanno, dunque, 

cercando di capire come raggiungere queste persone per far passare loro un momento di 

socializzazione e inclusione.  

 

 

Il Presidente fissa la prossima Consulta per il 25 febbraio. Ricorda che dal 3 febbraio inizierà 

la consultazione con la distribuzione del questionario.  

La riunione si conclude alle ore 22.45 

 

 

Il segretario verbalizzante 

  Silvia Munzone 

 

 
 

 


